

Vie des partis politiques/PDG

# Jean Richard Sylong sur plusieurs fronts



Le député du 1er arrondissement, Jean-Richard Sylong (au centre) s'entretenant avec...



... les responsables des organes de base.



Il pose ici avec les chefs de quartier et les notables après le repas qu'il leur a offert.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

LE député du premier arrondissement s'est concerté, le week-end dernier, avec le groupe des dissidents de la fédération G, amené par Sylvestre Ratanga, membre du bureau politique. Puis, avec les organes du parti de sa circonscription électorale, avant d'offrir un repas aux chefs de quartier et notables.

Les élections locales de 2013 ont laissé de profondes séquelles à la fédération communale A du PDG, dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. Des personnes nourrissant l'ambition d'accéder à certains postes ayant vu leur espoir tomber à l'eau, ont crié à l'injustice et sont rentrés en dissidence, en créant une fédération parallèle appelée « fédération G ». Une structure jamais reconnue par les instances dirigeantes du parti. Un bicéphalisme qui faisait désordre et courait le risque, à terme, de déstabiliser le PDG dans son fief historique.

De passage à Port-Gentil, Faustin Boukoubi, après avoir écouté toutes les parties au cours d'une réunion restreinte, avait essayé de rapprocher les points de vue, avant d'appeler à un retour à la sérénité. C'est pour poursuivre ce dialogue que Jean-Richard Sylong, l'un des premiers responsables de ce giron politique, s'est entretenu, samedi dernier, à la mai-

rie du 1er arrondissement, avec le groupe des « mécontents », conduits par Sylvestre Ratanga, membre du bureau politique et compagnie. Des échanges courtois dans une atmosphère détendue.

Le député Sylong a souligné la nécessité de se mettre ensemble et regarder dans la même direction, à l'approche des batailles électorales. Pour le parlementaire, le chef de l'Etat a besoin de toutes les forces du parti pour triompher à la présidentielle qui pointe à l'horizon. De même, le PDG doit, selon lui, maintenir son hégémonie dans la circonscription. Toutes choses qui ne peuvent aboutir sans taire les luttes internes. Au terme d'un dialogue franc et direct, même si on ne peut pas conclure que la hache de guerre est définitivement enterrée, un grand pas dans ce sens a été franchi. Reste à chacun de mettre un peu d'eau dans son vin pour privilégier l'intérêt du parti.

Avant cette rencontre, le parlementaire s'est entretenu, au siège du PDG avec les organes de base, en présence notamment du secrétaire communal, Robert Nzonghan. But : encourager les secrétaires de section et leurs comités à mobiliser les militants pour se faire enrôler, suivre de près cette opération dont la réussite permettra, a-t-il soutenu, au candidat naturel de PDG, de remporter une victoire cash et sans bavure en août prochain. Mais aussi de conserver le siège de député. Les deux scrutins devant se suivre.

Surtout qu'entre les deux élections, il n'y aura plus une autre révision de la

liste électorale. Le 4e vice-président à l'Assemblée nationale, assisté

de son collègue, Albert Richard Royembo, député du 3e siège de Port-Gentil, a

également devisé, autour d'un repas, avec les chefs de quartier et les notables.

REPUBLIQUE GABONAISE  
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

AGENCE NATIONALE DES PARCS NATIONAUX



PROJET D'APPUI A LA GESTION DURABLE DES ECOSYSTEMES DES ZONES HUMIDES CRITIQUES (PAZH)

Avis d'appel d'offres

Avis d'Appel d'Offres

Date: 03/02/15

Prêt N°: TF 016689 - GA

AO N°: 04/AO/PAZH/ANPN/2015

1. Le Gouvernement Gabonais a obtenu un don du Fonds pour l'Environnement Mondial (GEF) géré par la Banque Internationale pour la Reconstruction et le Développement (BIRD) d'un montant de 7,521 Millions de Dollars US pour financer le Projet d'Appui à la gestion durable des écosystèmes des zones humides critiques (PAZH), et a l'intention d'utiliser les fonds de ce don pour régler des paiements au titre du Marché de Fournitures au Secrétariat Exécutif de l'ANPN.
2. Le Secrétariat Exécutif invite, par le présent Appel d'Offres, les soumissionnaires admis à concourir à présenter leurs offres sous pli fermé, pour la fourniture en trois lots des équipements de terrain :
  - **Lot 1 Equipement d'orientation** (Boussole, GPS, Téléphone satellite, appareil photo, photopiège, paire de jumelle, etc.)
  - **Lot 2 Matériel informatique** (vidéo projecteur, tablette numérique étanche, ordinateur portable, imprimante, clés USB, minidisque dur externe 500 GB ect.)
  - **Lot 3 Matériel de camping** (imperméable, lampe frontale, tente, bâche de camping, trousse de secours de terrain, caisse de rangement, etc.).
3. La passation du Marché sera conduite par Appel d'Offres National (AON) tel que défini dans les « Directives : passation des marchés financés par les Prêts de la BIRD et les Crédits de l'IDA ».

4. Les soumissionnaires intéressés à concourir peuvent obtenir des informations supplémentaires et examiner les Dossiers d'Appel d'Offres dans les bureaux de l'ANPN :

Secrétariat Exécutif, Direction des Opérations

Service Passation des Marchés

Batterie IV

B.P. 20.379 Libreville – GABON

Contact pour cette appel d'offres 07 57 43 10 Irène MOUELY ep SIDIBE

5. Toutes les offres doivent être déposées à l'adresse indiquée ci-dessus au plus tard le **09 mars 2016 à 10 heures** ; elles doivent être accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant au moins égal à **2% du montant de l'offre**.
6. Les plis seront ouverts en présence des représentants des soumissionnaires qui souhaitent être présents à l'ouverture, le **09 mars 2016 à 10 heures 30 minutes dans la salle de réunion de l'ANPN**.

## Clic-clac

### Un mur en bouteilles !

C'est un chef-d'œuvre artistique qu'un compatriote, à l'imagination fertile, vient de concevoir. Il a réalisé le mur avant de sa boutique à partir des bouteilles d'eau minérale déjà consommées, collectées dans la ville. L'ouvrage force les regards et l'admiration de ceux qui se rendent à Masuku, un quartier du premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, en passant par le lieu dit « coude de Masuku ». Il a l'avantage de protéger l'environnement en débarrassant la cité des bouteilles jonchant plusieurs de ses rues, en même temps qu'il permet d'aérer l'espace qui, même sans fenêtre, reçoit du vent.

Par RAD